



Bundesweiter Warntag im Landkreis Havelland ein Erfolg

13.09.2024

Am heutigen Donnerstag, den **12.09.2024**, fand wie geplant der **Bundesweite Warntag** unter der Federführung der Nationalen Warnzentrale des Bundesamtes für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe (BBK) in Zusammenarbeit mit den Ländern, Kreisen und Kommunen statt. Um 11:00 Uhr war für die allermeisten Bürgerinnen und Bürger im Havelland eine **Probewarnung** über mindestens einen der verschiedenen Kommunikationskanäle wahrzunehmen. Anschließend erfolgte ca. 11:45 Uhr die Entwarnung.

Zum heutigen Warntag bemerkt der Beigeordnete und zuständige Dezernent **Michael Koch**: *„Ich werte den heutigen Bundesweiten Warntag im Landkreis Havelland als Erfolg. Mit Hilfe unserer Kommunen und den Mitteln des BBK konnten wir die allermeisten Bürgerinnen und Bürger im Havelland mit der Probewarnung erreichen. Hierbei wurde deutlich wie viele Havelländerinnen und Havelländer informiert werden können, wenn analoge wie auch digitale Kommunikationskanäle bspw. durch Sirenen vor Ort, Push-Nachrichten auf dem Smartphone oder Rundfunk- und Fernsehmeldungen genutzt werden. So lassen sich die Nachteile der diversen Medien ausgleichen und die Vorteile bündeln. Dieses sehr breite Spektrum ermöglicht es, dass wir sehr viele Menschen mit Warnmeldungen erreichen. Wichtig ist, dass wir weiterhin die Abläufe und Prozesse prüfen und hinterfragen, damit Bevölkerungs- und Katastrophenschutz auch im Ernstfall bestmöglich funktionieren. Ich möchte mich abschließend bei allen Beteiligten beim Bund, im Land und bei den Kommunen ausdrücklich für diesen erfolgreichen Warntag bedanken.“*

Im Nachgang zum heutigen Bundesweiten Warntag werden die Ergebnisse zusammengetragen und gründlich analysiert. Wie bereits in den vergangenen Jahren werden die Daten und Erfahrung genutzt, um mögliche Schwachstellen zu beseitigen und das Warnsystem in Deutschland stetig zu verbessern.

Der Landkreis Havelland hatte auch über seine eigene App **Mein HVL** im Vorfeld auf den Warntag per Push-Nachricht informiert.

Interessierten stellt das BBK weitere Informationen zum Warntag und alle damit verbundenen Themen auf seiner Homepage zur Verfügung.

[Zurück](#)